
Schulbauprogramm 

Anfragen der Fraktion der AfD 

 

1. Wie viele Projekte des 2008 begonnenen Schulbauprogramms konnten innerhalb des zu 

Beginn der jeweiligen Maßnahme festgelegten Kosten- und Zeitrahmens realisiert werden? 

2. In welcher Größenordnung (Prozent) lag die durchschnittliche Kostenüberschreitung aller 

Maßnahmen des aktuellen Programms?  Um welchen Zeitraum wurde durchschnittlich der 

Terminrahmen überschritten? 


